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The colonial theses in the thought of Sheikh Abdul Aziz Thaélbi
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Abstract :

This article highlights one of the aspects related to the thinking of the Tunisian reformer Sheikh
Abdul Aziz Thaalbi (1875-1944), which is mainly related to his position on colonial theses. We
have discussed this issue to clarify his criticism of the theory of the delay of the Maghreb
population and the inevitability of its colonialism. We have pointed out the objections he had made
to refute the claims of Westerners who questioned the origins and identity of the Maghrebians, and
we also discussed the question of his colonial anti-Zionist project.

Keywords: Abdul Aziz Thaalbi; colonization ; colonial theses.

Résumé :

Cet article met en lumiére I'un des aspects liés a la pensée du réformateur tunisien Cheikh Abdul
Aziz Thaalbi (1875-1944), qui est principalement liée a sa position sur les théses coloniaux. Nous
avons discuté de cette question pour clarifier ses critiques sur la théorie du retard de la population
du Maghreb et sur le caractere inévitable de son colonialisme. Nous avons souligné les objections
qu'il avait faites pour réfuter les affirmations des Occidentaux qui remettaient en question les

origines et l'identité des Maghrébins, et nous avons également discuté de la question de son projet
colonial antisioniste.

Mots clés : Abdul Aziz Thaalbi; la colonisation; théses coloniaux.
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